



Lettre d'information Juillet 2020

Votre nouveau conseil municipal en place... qui fait quoi?



- 1/ Françoise GARNIER : responsable de la commission développement durable
- 2/ Georges BAUDOU : responsable de la commission cimetière
- 3/ Eva BARBOSA : responsable de la commission salle polyvalente – membre de la commission finances
- 4/ Laetitia BARBARIN : responsable de la commission des affaires scolaires – membre de la commission développement durable
- 5/ Christian LEGROS : membre de la commission urbanisme et affaires scolaires
- 6/ Régis DESBORDES : membre de la commission communication, surveillance des travaux, urbanisme et environnement
- 7/ Annie BRAUD : membre de la commission des affaires scolaires
- 8/ Roger DESVALOIS : 3^{ème} adjoint au maire- responsable de la commission surveillance des travaux, membre de la commission cimetière
- 9/ Jean Marie MASSY : maire
- 10/ Philippe FIEYRE : membre de la commission des finances
- 11/ Alain DURAND : membre de la commission urbanisme et environnement , cimetière ,développement durable et salle polyvalente
- 12/ Pierre DELAGE : responsable des commissions urbanisme et environnement, développement durable
- 13/ Karine BRUNEAU : membre des commissions surveillance des travaux, communication , cimetière et salle polyvalente
- 14/ Pascal ESCOUBEYROU : 1^{er} adjoint au maire - membre des affaires scolaires
- 15/ Audrey PEYRONNET : 2^{nde} adjointe au maire - responsable de la commission finances et de la commission communication

Mairie de Meilhac en ligne : www.Meilhac.fr

L'agenda des Meilhacois

Marché de 7 producteurs locaux, tous les jeudis de 16H à 19H

Permanence dans votre mairie

Tous les samedis 10H30 - 12H



Crise sanitaire CORONAVIRUS

Durant toute cette période, l'ensemble du personnel municipal s'est totalement mobilisé pour assurer la continuité de service. La mairie est restée accessible par téléphone et mails, et l'accueil se faisait sur RDV.

Les écoles du RPI ont assuré l'accueil des enfants dans le respect du protocole sanitaire.

Une garderie a été mise en place sur chacun des 3 sites, avec une attention particulière pour les enfants des personnels soignants prioritaires.

A Meilhac, la garderie débutait à 7H30 pour se terminer à 18H.

Le taux de fréquentation à l'école était de 60%

Souhaitons que cet épisode difficile soit derrière nous et que nous puissions retrouver une vie « normale ».

Mais n'oublions pas les **gestes barrières** !

